

Fundación Luca de Tena

Añoche en Romea

Gobierno civil

Ante un caso médico que tanto ha apasionado

Las intervenciones del doctor Sanchez Parra

"LA CASA DE NAZARETH"

En varias ocasiones hemos hablado de este rasgo generoso y de esta iniciativa humanitaria, que tuvo el honor de insigne director de «A B C» don Torcuato Luca de Tena en favor de la familia periodística.

Hemos enumerado los muchísimos motivos por los que todos los periodistas debemos inmensa gratitud y reconocimiento a este compañero ilustre, que no se limitó a trabajar durante toda su vida en pro de la Prensa, encariñándose con sus ejemplos de alta ciudadanía y de incansable actividad, sino que su alma nobilísima, entristecida por los cuadros de miseria que con frecuencia se presentaban en el hogar humilde del periodista, y caldeada por los sentimientos humanitarios que fueron el gran motor de su actuación profesional, quiso que llegada la hora del dolor hubiera un alivio, un consuelo que amortiguara o mitigara sus efectos.

A raíz de su muerte, escribimos que España entera debía sumarse a esa obra, que habrá de perpetuar su memoria y habrá de enjugar tantas lágrimas, pero que la obligación pesaba de un modo inexcusable sobre todos los periodistas, que no solo con nuestros medios sino haciendo que los organismos oficiales y particulares contribuyesen a esta obra de tan singular importancia para la clase.

No hemos de repetir cuanto a este propósito hemos dicho ni las razones que abonan una acción intensa y diligente por parte de todos. Si hoy volvemos sobre el asunto es porque día que pasa nos parece una falta a su memoria.

Ayer recibimos la circular, que firmada por el presidente de la Asociación de la Prensa señor Franco Rodríguez, los directores de «El Sol», «Informaciones», «El Liberal» y otros que constituyen la Junta gestora, se ha enviado a los periódicos y de la cual extractamos los siguientes párrafos:

«Hemos constituido en Madrid la Junta gestora encargada de recaudar los donativos en homenaje a la memoria del Marqués de Luca de Tena, se destinarán a fundar la «Casa de Nazareth», donde serán recogidas las viudas y huérfanos de periodistas, empleados administrativos y obreros de periódicos españoles.

No necesitamos encarecer a Vd. la importancia que esta Fundación, apoyada en el espléndido donativo de un millón de pesetas, del fundador de Prensa Española tendrá para cuantos viven dedicando sus actividades al periodismo. Por eso nos permitimos rogarle que su prestigiosa publicación contribuya y apoye, además, eficazmente desde sus columnas, la iniciativa generosa de levantar ese monumento espiritual a la memoria del gran periodista perdido.»

Bien merecido es el homenaje, que la colaboración a esta gran idea supone y bien importante es el beneficio que con ella se hace al periodismo español y si antes por propia iniciativa nos sumamos a esa iniciativa ofreciendo nuestro leal y entusiasta concurso con mucho mayor motivo ahora que se nos requiere.

Sabemos que por indicación de un compañero, la Asociación de la Prensa de Murcia en su sesión del miércoles pasado trató de dar forma y realidad a esta idea, que por respeto y consideración a este organismo no nos atrevimos a recoger nosotros solos y esperamos que de ese acuerdo nazca y de un modo espléndido, el fruto de una cooperación digna de la Asociación y del buen nombre de Murcia.

DR. ANTONIO HERNANDEZ-ROS
DEL HOSPITAL PROVINCIAL
Consulta de Cirujía de 12 a 2

Un nuevo éxito de "La Parranda,"

Organizada por la Unión Ibero-Americana y a beneficio de los estudiantes pobres murcianos, se celebró anoche en Romea la segunda representación de la hermosa zarzuela de costumbres murcianas de Ardavin y Alonso «La Parranda».

Audió numeroso y escogido público que llenaba las localidades principales del regio coliseo.

La sala del Romea aparecía engalanada y lucía una espléndida iluminación.

El escenario aparecía adornado con exquisito buen gusto.

Por las distinguidas señoritas de esta simpática compañía y jóvenes murcianos se representó «La Parranda» obteniéndose un nuevo resonante triunfo. Se repitieron varios números a instancias del público y todos los artistas fueron justamente ovacionados.

La hermosa fiesta terminó cerca de las dos de la madrugada, saliendo el público muy satisfecho del Romea y rindiendo aplausos y elogios muy merecidos a la distinguida señora de Perez Fernandez, Presidenta de la Junta organizadora, al Presidente señor Ansensio Miró, Director de Escena señor Aguilar Amat, Director de Música señor Massotti y demás elementos que con todo entusiasmo y acierto han cooperado a la realización de tan brillante festival, en el que tanto las bellas señoritas de la buena sociedad como los distinguidos jóvenes que han intervenido alcanzaron anoche otro éxito definitivo.

Nuestra felicitación y nuestro aplauso se reitera para todos por la nota de arte y de generosidad que han ofrecido a Murcia con estas dos interesantes representaciones de «La Parranda».

VIAJEROS

Procedente de los Estados Unidos ha desembarcado en Southampton nuestro querido amigo el ingeniero naval don Julio de la Cierva.

El señor Cierva se dirige a Londres donde permanecerá unos días; emprendiendo su regreso a España acompañado de su hermana la señorita Elvira de la Cierva, quien se halla en un colegio de aquella capital.

Celebramos el éxito feliz de la travesía y deseamos que con igual felicidad hagan su viaje de retorno a la madre patria y al hogar de la familia.

Con motivo de la primera Comunión de su hijo, procedente de Londres, ha llegado a Madrid el ilustre ingeniero director del autogiro don Juan de la Cierva Codorniu.

Con nuestro saludo cordial recibe el señor Cierva, nuestra cariñosa enhorabuena, que hacemos extensiva al conculgante, a su bondadosa madre y abuelos por este acontecimiento que en las familias cristianas reviste siempre honores de acontecimiento.

AYER EN LA DIPUTACION

A las once de la mañana de ayer celebró sesión plenaria la Excm. Diputación Provincial al objeto de tratar del nombramiento de Secretario interino de la Corporación.

Presidió la asamblea el señor Ibañez Martín y concurrieron bastantes señores diputados.

Se dió cuenta del fallecimiento del competensísimo secretario don José Ledesma y Serra y se propuso a la corporación el nombramiento de quien ha de sustituirle interinamente hasta que se proceda al nombramiento definitivo para cubrir esa plaza.

El nombramiento de secretario interino recayó en el Oficial Mayor de la Diputación don Luis Luna.

Le felicitamos muy sinceramente y le deseamos muchos aciertos.

Multas impuestas por el gobernador

Por el Excmo. señor Gobernador civil de la provincia, como Presidente de la Junta de Abastos de la misma, han sido impuestas las multas que a continuación se expresan a los individuos y por faltas en el peso, durante el mes de Abril próximo pasado:

Don Francisco Lopez.—Murcia. Caseta número 33, 15 pesetas.

Don Pedro Costa.—Murcia. Pescadería, 15 pesetas.

Don José Merbol Franco.—Murcia. Puerta de Orihuela, 15 pesetas.

Don Francisco Riquelme Payá.—Molina. Cambas de Castillo núm. 87, 50 pesetas.

Don Joaquín Belandó Celdrán.—Murcia. Saavedra Fajardo, 50 pesetas.

Don Juan Abellán Toledo.—Cabezo de Torres. Saavedra Fajardo, 50 pesetas.

Don Tomás Monserrate.—Murcia. Posada del Malecón, 50 pesetas.

Doña Dolores Tormo Hernandez.—Alicantarilla. Caseta número 2, 15 pesetas.

Don Antonio Hernandez Martínez.—Espinardo. 15 pesetas.

El monumento a la Reina madre

En la Sociedad Económica de Amigos del País se celebró sesión el Comité ejecutivo de esta Junta con asistencia de los señores Cierva, Guirao, Ibañez Martín, Sánchez Pozuelo, Martínez García, Clavijo, Suarez y Ortega.

Dióse lectura al acta de la sesión anterior que fué aprobada.

El tesoro don Angel Guirao dió cuenta de las listas recibidas y como algunas de estas corresponden a empleados; y por tanto que no han hecho ingreso en Tesorería, detalló lo recaudado directamente hasta el día que asciende a 1961 pesetas.

Para su publicación en la prensa facilitó copia de las listas de cuotas llevando su exactitud hasta hacer las agrupaciones por igualdad de cantidades facilitando así la labor periodística ahorrándonos espacio y tiempo.

El presidente expuso que procedía el nombramiento de algunos presidentes, que por razones, atendibles habían renunciado el cargo, haciendo se el nombramiento de los que han de sustituirlos.

Se acordó rogar a las juntas locales, que activen en lo posible la recaudación y envíen cuanto antes las listas para poder contestar rápidamente a la Nacional.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se dió con esto por terminada la sesión.

PRIMERA LISTA Recaudado por la Junta formada en Alhama

Don Joaquín Lorenzo, 10 pesetas.

Don Constantino López, 6.

Don Inocencio Hernández, don Rodolfo Viancos, don Antonio Lopez, don Pedro Cánovas, don Diego Viancos, don José María Andreu, don Lorenzo Rubio, don Miguel Martínez García y don José Andreu Romero, a 5 pesetas, 45 id.

Don Roque Sánchez, don Antonio Gallán, don José López Gallán, don Fulgencio Cerón, don José García Franco, don Pedro Cerón Martínez, don Andrés Romero, don Ginés Díaz Gil, don Pablo Zamora y don Pedro Romero García a 2 pesetas, 20 id.

Doña Mercedes Mens, doña Irene Hermosa, don Juan García, don Angel Martínez, don Cesario López Campos, don Simón García Diaz, don Juan Muñoz, don Andrés Andreu, don Juan Cánovas, don Roque Espinaza, don Andrés López, don Salvador Tomás, don Domingo Vicente Ripoll, y don Matías Cánovas a 1 pt., 14 id. Total, 95 pesetas.

En Murcia, el doctor Romero Eorriaga, ha practicado con gran éxito una segunda intervención por el procedimiento del Dr. Asuero

Centro intervenciones del doctor don Angel Martin y dos del doctor Sanchez Parra (D. R.), algunas con muy buen éxito

Acompañados del doctor Hernández Montesinos y de su ayudante el doctor Medrano, nos personamos ayer tarde en la Sala de Nuestra Señora de la Fuensanta, de la que es médico el primero de los citados médicos para obtener algunos detalles del paciente que por la mañana había sido intervenido según el procedimiento del doctor Asuero, por el especialista de Otorinolaringología murciano doctor Romero Eorriaga.

En la referida sala y junto a la cama número 13, nos encontramos al operado, quien gustosamente nos facilitó algunos pormenores sobre su enfermedad, y médicos que le intervinieron.

Se llama Manuel Córdoba Velduque, es natural de Valdepeñas (Ciudad Real) y habitualmente residía en la calle de Cortés, núm. 275, tercer piso, en Barcelona.

Tiene veintitrés años de edad, es de oficio electricista, y manifiesta que su padre murió de una pulmonía y de una afección intestinal su madre.

Ultimamente estuvo trabajando en el Metropolitano de Barcelona, y en contrándose colocando un aislador en una pared, sintió un intenso dolor en ambos hombros, seguido de inflamación. Ello le obligó a guardar cama, extendiéndose los dolores a las muñecas, tobillos y rodillas, y le gano a soportar fiebres de cuarenta grados.

A los tres meses abandonó el lecho y fué al Hospital de Santa Cruz de Barcelona, donde permaneció hospitalizado once meses. No obstante los distintos tratamientos a que le sometieron los doctores Jaumandreu y Esquerdo no consiguió mejoría alguna, aconsejándosele que viniera a Aroha o a Fortuna para ver de alcanzar algún alivio.

Perdió toda esperanza de curación ingresó en el Hospital de Murcia y en esta sala el día 25 de Abril último, diagnosticando el especialista doctor Hernandez Montesinos que padecía «Reuma articular agudo» y hoy «artritis reumática». Fué sometido al tratamiento correspondiente y última mente propuso el doctor Hernandez Montesinos que se le interviniera por el procedimiento del Dr. Asuero. El especialista en Garganta, Nariz y Oído, don Angel Romero; se brindó a intervenirle, y ayudado por el doctor Hernandez Montesinos, y en presencia de los también médicos señores Vinader y Medrano, se verificó la operación, que dió feliz resultado.

Yo—nos dijo el paciente—hice mi entrada en la clínica del doctor Romero apoyándome en dos bastones, ya que yo no podía andar en absoluto. Una vez que me cauterizaron los cornetes, según el decir al doctor, recobré todos los movimientos, y me sentí en perfecto estado.

Entonces fué cuando abracé emocionado a los doctores Romero y Hernandez Montesinos, echando a andar por mi propio pie. Cuando llegué al Hospital, causó mi presencia enorme sensación, haciéndoseme infinidad de preguntas.

No siento dolor alguno y mis articulaciones perfectamente. Para dar más fuerza a sus aseveraciones echó a andar por la sala, en donde le visitamos.

Por el médico de la Sala se ha empezado las investigaciones debidas para poder apreciar si la curación

que ha sufrido el enfermo es absoluta y duradera o es temporal.

El paciente pesa sesenta kilogramos, mide un metro setenta y dos centímetros y tiene setenta pulsaciones por minuto.

Al despedirnos de él nos rogó dijésemos que se hallaba muy reconocido al doctor Romero.

Por la tarde el doctor Romero curó a una mujer que no podía mover los brazos.

Las operaciones del Dr. don Angel Martin

Como llegara a nosotros la noticia de las operaciones realizadas con el procedimiento del Dr. Asuero por el inteligente especialista don Angel Martin, acordamos a entrevistarnos con dicho médico, quien amablemente nos facilitó los siguientes datos de las intervenciones practicadas por él.

El primer caso ha sido el de un joven con domicilio en la calle de Caravija. Padece parálisis desde hace siete años y andaba con ayuda de muletas sobre las que descansaba todo el cuerpo, completamente encorvado.

Le aplicó el procedimiento en la clínica del Dr. don Amalio Fernandez Delgado, y rápidamente el enfermo observó notable mejoría, haciendo movimiento de cierta agilidad con las piernas y manteniendo la figura casi naturalmente.

Anoche fué asistido nuevamente por el Dr. Martin, y se encuentra contentísimo. Seguirá tratándose.

Una de las mejores intervenciones ha sido realizada a doña Pura España Martínez que habita en Santa Quiteria, 4.

Padece reumatismo con acentuados dolores de cadera y pierna izquierda.

Tratada ayer tarde en la clínica del doctor Martin, doña Pura España recobró todos los movimientos y como por encanto se borraron los dolores. Entró pensosamente apoyada en otra señora y salió de la Clínica tan suelta y tan ligera que su amiga hubo de darle alcance.

Antonio Martínez Murcia de 34 años, desde hace 21 padece para isis en ambas piernas.

Al ser operado echó a andar; des cansó unos quince minutos y seguidamente, con una ligera ayuda de sus familiares bajó las escaleras y encaramándose al carro en que fué conducido a la clínica dijo cogiendo las riendas, alegremente: ¡A la casa!

La última operación por este procedimiento del discutido Asuero la hizo anoche el citado médico a Juan Sánchez López, de San Benito.

Padece hemiplegia del lado derecho. Es un caso de reumatismo. Juan no movía la pierna de ese lado y apenas si podía expresar algo bien ordenado sufría grandes dolores de cabeza y su estado general era deplorable.

En cuanto se le practicó la cura, como por un resorte movido, adoptó postura alrosa y se apoyó en la pierna paralizada con mayor firmeza, según él, que en la pierna sana.

Salió al balcon y se apoyó en la barandilla ante la admiración grande del público que llenaba la calle.

El Dr. Martin se muestra bastante satisfecho de estas operaciones sin que ello quiera decir que el procedimiento y los resultados son ya cosa segura. ¡Ya que lo fuesen!

El competente cirujano don Ramón Sanchez Parra ha hecho dos curaciones por el procedimiento del doctor Asuero.

Una le ha sido practicada a un individuo que padece encefalitis letárgica, quien ha experimentado cierta interesante mejoría. Seguirá tratándose.

La otra intervención ha sido realizada al pintor don Mariano Ramón que padece reuma agudo impidiéndole mover bien una pierna. Andaba apoyado en un bastón y marchaba con excesiva lentitud.

Practicada la cura el citado paciente observó agilidad en la pierna y anduvo con paso firme de la Clínica. Seguirá el tratamiento, porque desde luego experimentó notable mejoría.

Hoy se realizarán otras intervenciones por distintos médicos murcianos.

Estas intervenciones por el procedimiento del Dr. Asuero han producido en Murcia extraordinario apasionamiento.

Por lo que tiene de interesante el caso para la Ciencia y para la humanidad doliente nos dudamos en momento alguno facilitar toda clase de detalles a nuestros lectores y felicitamos efusivamente al doctor Romero y a los señores Sánchez Parra y Martin.

D. Angel Guirao

Nuestro querido amigo el senador vitalicio don Angel Guirao marcha hoy a Mermolejo, para la cura, por aquellas salubres aguas, de la afección que padece.

Muy de veras celebraremos que haya lle el beneficioso efecto que en e la busca.

Un obsequio

Nuestro estimado amigo don Patricio López Ortega ha tenido la amabilidad de enviarnos unas botellas del excelente refresco «Coca-Cola» de cuya bebida de gran fama en todo el mundo, es representante en Murcia.

Agradecemos muy sinceramente la atención del señor López Ortega y le deseamos muchas prosperidades en su nuevo negocio que se presenta con muy buenos auspicios y que el público dispensa a «Coca-Cola» una acogida sumamente favorable.

La cría de la seda

Los capullos obtenidos en Málaga son enviados a Murcia

Para bordar un manto para la Patrona, Virgen de la Fuensanta

Por telégrafo de la noche de Málaga Las autoridades visitaron en el parque la barraca valenciana en la que como experimentación se instaló la cría del gusano de seda.

Los capullos que se obtuvieron fueron enviados a Murcia para bordar un manto a la Patrona Virgen de la Fuensanta.

Las autoridades se fueron encantadas de la instalación y de los resultados de la cría.

Brillantina india

Es la mejor tintura progresiva que se conoce. La legítima se vende en la Abaniquería de Rayneli Platería, 22. Precio Fijo, (Ojo con las falsificaciones.)

Colección Universal
 LA BIBLIOTECA POPULAR DE MAYOR ÉXITO
 COMPLETA, PERFECTA, CRIPADA
 Precio al público de todos los libros vendidos en la Biblioteca Universal.
 NOVELA - TEATRO - POESÍAS - VIAGES, etc.
 ÚLTIMAS PUBLICACIONES
 100 - 101 El Rey de los Reyes DE LOS HOMBRES DE CRISTO. Dos tomos.
 102 - 103 El Financiero.
 104 - 105 A. Daudet PULANITO.
 106 - 107 Juan Antonio ORDUÑO y PREJUICIO. Dos tomos. Cada uno.
 108 - 109 Madrid LA ROVERA DE LA CARDEALÍA.
 110 - 111 Madrid LA COMEDIA DE LAS EQUIVOCACIONES.
 112 - 113 Madrid LA SEÑORITA DE MARSAS.
 114 - 115 A. de Sempere LA SEÑORITA CÓNICA O VIAJE A LA LUNA.
 En esta Colección figura una gran variedad de obras de los más famosos escritores de todos los tiempos y de todas las literaturas.
 PARA EL CÍRCULO COMPLETO
 DEBEN HABERSE LAS PRINCIPALES LIBRERÍAS O EN
CALPE
MADRID Teléfono 847
 ENVÍOS A REEMBOLSO

Mata-cucarachas

Pasta infalible para la destrucción de las mismas
 Venta en el Bazar Murciano
Maletas (y sacos para viajes)
Insecticidas, para las moscas, mosquitos, etc.
Flit, legítimo, para las moscas y mosquitos.
Excelsior Líquido infalible para la destrucción de todos los insectos, su bandeda hace esperar a todos
BAZAR MURCIANO

¿GALLOS?

Usando solo tres días el patentado **UNGUENTO MÁGICO** desaparecen totalmente callos y duracas, ojos de galla, verrugas y juanetes
 y muchas imitaciones ineficaces. Exigid **UNGUENTO MÁGICO**. En farmacias y droguerías 1'50 pesetas. Por correo 2 pesetas. **Farmacia Paredó**. Plaza de San Ildefonso 5. **Madrid**.

MATERIAL SANITARIO

Bañeras, inodoros, lavabos, bidets y todo lo concerniente a este ramo

Precios muy reducidos

Antes de efectuar sus compras visite a

BRUGAROLAS y COMPAÑIA

SOCIEDAD, 18 MURCIA TELEFONO 168

Las enfermedades del
ESTÓMAGO e
INTESTINOS
 dolor de estómago, dispepsia, acedías y vómitos, inapetencia, diarrea, úlcera del estómago, etc., se curan positivamente con el
Elixir Estomacal
SAIZ DE CARLOS
 (STOMALIX)
 Poderoso tónico digestivo que triunfa siempre.
 Venta: Principales farmacias del mundo.

Paraguas Modelo especial a Ptas. 13'50. Gran surtido.
ABRILQUERIA DE RAYNELI (Platería, 22) Precio fijo

La Catalana

De Seguros contra incendios y explosiones de todas clases, para la Pérdida de Alquileres, Riesgos de agua y de Robos y Furtos.
 Paralización de trabajo a causa de incendio

FUNDADA EN 1865

Inscripción en el Registro del Ministerio de Fomento. Autorizada en Barcelona, Paseo de Gracia.
 Capital suscrito: Ptas. 5.000.000.-Capital desemborsado: Ptas. 2.250.000.-Reserva Estatutaria: Ptas. 1.000.000.-

Situación y desarrollo de la Compañía

Años	Primas	sinistros indemnizados	Reserva de riesgos en curso	Reserva estatutaria
1867	187.414'84	84.580'10	49.155'23	14.010'93
1877	840.928'45	192.289'31	104.367'25	128.498'88
1887	680.901'10	454.984'04	228.987'03	472.994'35
1897	1.048.318'61	369.848'58	347.988'87	902.987'54
1907	2.124.041'59	742.642'78	708.013'88	1.079.111'95
1917	7.808.639'78	2.287.562'08	2.602.879'22	1.680.000'--
1927	12.621.229'28	3.098.168'78	3.748.685'43	2.900.000'--

Autorizada por la Inspección de Seguros en 9 de Mayo de 1927
 Delegado en Murcia: Agustín Mantaverde - S.º 7

Servicios de la Compañía Transatlántica

Línea de Cuba-Méjico

Servicio mensual saliendo de Bilbao, de Santander, de Gijón y de La Coruña para Habana y Veracruz. Saliendo de Veracruz y de Habana para La Coruña, Gijón y Santander.

Línea de Buenos Aires

Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Málaga y de Cádiz, para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires, emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires y Montevideo.

Línea de New-York, Cuba y Méjico

Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Málaga y de Cádiz para New York, Habana y Veracruz. Regreso de Veracruz y de Habana con escalas en New-York.

Línea de Venezuela-Colombia

Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Málaga y de Cádiz para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de las Palmas, Puerto Rico y Habana, Salidas de Colón para Sabana, Caracas Puerto Cabello, La Guayra Puerto Rico, Cumaná, Cádiz y Barcelona.

Línea de Fernando Póo

Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Málaga y de Cádiz para las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de las Palmas y Posesiónes de la costa occidental de África. Salidas de Fernando Póo, haciendo las escalas de Canarias y de la Península, indicadas en el viaje de ida.

Línea Brasil-Plata

Servicio mensual saliendo de Bilbao, Santander, Gijón, La Coruña y Vigo para Rio Janeiro, Montevideo y Buenos Aires, emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires, para Montevideo, Santos Rio Janeiro, Cumaná, Vigo y Coruña, Gijón, Santander.

Además de los indicados servicios, la Compañía Transatlántica tiene establecidos especiales de los puertos del Mediterráneo a New-York y puertos Cantábricos a New-York y las líneas de Barcelona a Filipinas, cuyas salidas se les señalan, y se anunciarán cada viaje.

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros e quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado como ha acreditado en su dilatado servicio. Todos los vapores tienen telegrafía sin hilos.
 También se admite carga y se expiden pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.
 Las bases de salida se anunciarán con la debida oportunidad.

Unión Española de Explosivos

Sociedad Anónima domiciliada en Bilbao

Sucursal en Madrid, calle de Villanueva n.º 11

Fábricas en Vizcaya (Zuzo, Luchoana, Elorrieta y Gabarrilla); en Oviedo (La Manjosa); en Madrid; en Sevilla (El Empalme); en Cartagena; en Barcelona (Badalona); en Málaga; en Cáceres (Aldoa Morot) y en Lisboa.

PRODUCTOS QUÍMICOS

Ácidos Sulfúrico y Oleum, Clorídrico, Nítrico, Glicerinas - Sulfatos de Sosa, de Cobre, de Zinc, de Hierro y Férrico - Sal Común - Cloratos - BARNICES Marca Neol - Oculas - Materias Colorantes - Colodión - Nitratos - Cloruros.

ESPECIALIDADES PARA LA AGRICULTURA

Superfosfatos - Abonos Compuestos - Minerales y Orgánicos - Nitratos de Sosa y de Potasa - Cloruro de Potasa - Sulfatos de Amoníaco y de Potasa - Silvinitas - Escorias Orgánicas - Sulfatos de Cobre y Hierro - Azufre - Maquinaria Agrícola y Accesorios - Motores a Gasolina y de Aceites Pesados.

LABORATORIOS - para el análisis gratuito y completo de los terrenos y determinación de los abonos mas apropiados.

EXPLOSIVOS Y ARTICULOS DE CAZA

Dinamitas - Mochas - Detonadores - Polvoras de Mina y de Caza - Cartuchos cargados y vacíos de las mejores marcas Extranjeras y Nacionales - Escopetas para Caza - Armas - etc. etc.

Para pedidos y demás detalles dirigirse al REPRESENTANTE EN MURCIA Don GERÓNIMO LOPEZ, calle de Ángel Guirao número 1 (antigua Casa de Don Gerónimo Ruiz).

Visite en Madrid el HOTEL DE VENTAS donde EN DOS MINUTOS

y a precios baratísimos puede usted adquirir todo el mobiliario y cuanto necesite para su casa.

Hotel de Ventas

Muebles nuevos 34, tocho, 34. Muebles de ocasión.
 Unica casa Madrid Entrada libre

LA MAQUINISTA DE LEVANTE

De la Mancomunidad Miguel Zapata e Hijos

La Unión.- CARTAGENA

CASA FUNDADA EN 1898

Grandes Talleres de Fundición, Calderería, Maquinaria y Electricidad

Bombas centrífugas, Separadoras magnéticas, Molinos y trituradores, etc. etc. de la LUTH & ROSENS, Motores fijos y marinos, AVANCE para el pesados, Construcción de toda clase de aparatos relacionados con las industrias del Al y Metalúrgicas.

Especialidad en instalaciones de preparación mecánica de minerales
 Depósito y reparaciones de motores eléctricos de 1 a 150 CV

BAZAR MURCIANO

Especialidad en objetos para regalos. Gran surtido en artículos de Perfumería. Productos de la

Murcia, Platería, 66 y 68

Sucursal en Cartagena

Calle Mayor, número 88.



Asociación Cultural Musical

Como ampliación a nuestra información del martes y propósito del próximo concierto...

Durante todo ese tiempo, el ingreso en la institución ha sido mediante becas, previa una selección...

A la desaparición de la doble Monarquía en 1918 hubo que suspender los soengerknaben, que con este nombre se denominaban...

BANCO CENTRAL
Alcalá, 31.—MADRID
SUCURSAL EN MURCIA: PRINCIPE ALFONSO, 17 Y 19 Y GONZALEZ ADALID, 4 y 8;

Triciclos y Patines para niños con ruedas de goma y hierro
Gran surtido en la Abanquería de RAYNELI PLATERIA número, 22

Eléctrica Madrileña. Compañía de los Ferrocarriles Andaluces (Madrid).
Mina de Solazar. Sociedad anónima (Bilbao).

Un libro profético, por G. de los Ríos.
Subastas y concursos.
Balances: Banco de España.
«Aventuras»

Pascual García Ibáñez
VINOS Y ALCOHOLES
VERMOUT TORINO «GARCIA»
Y B C L A

Precios del mercado
DIA 23 DE MAYO LONJA
De los 50 kilos
Patatas 3'00 pesetas
Tomates, 45'00
Bajocao 30'00.

beñón Mexicano es prueba irrecusable. Industrias que son ya realidad y anuncio de mayores empresas; arte que procura expresión propia sin renegar de su origen ni de su aboleo; higiene que es salud y fuerza; cultura que, con solo pretenderla, se brinda gustosa, y prepara conquistas espirituales; nobles y antiguas piedras aborígenes junto a viejos e ilustres pegaminos de España, en maridale que nadie podrá ser de advenedizo, fe para el futuro y modestia para el presente, como corresponde a quien mucho codicia y tiene en poco lo alcanzado; sonrisa orlada de tristeza, ofrecida en sus artes populares a la ora barros, «ejidor», corridos y canciones—, fusión, ya para siempre, del alma española y del alma indígena; y por último, las riquezas peligrosas «escrituras por el diablo» según un gran poeta nuestro arrebataado a la gloria en plena juventud; petróleo emponzoñado, negra miel para las moscas del mal; planta corruptora, oro tentaculas que roba corazones al amor bendito de los campos; plomo asesino para los hombres y los pájaros... Todo esto evocará el Pabellón de México en S-vil's.

Boletín Religioso
Mayo-1929
Este mes consta de 31 días.
Está consagrado a María, Madre del Amor Hermoso.
Toque de Alba por la mañana a las cinco.
Toque de Oraciones por la tarde a las ocho y media.
Santorai
DIA 24
Viernes.—San Sebastián y Santa Susana.
Vela y Alumbrado
Se descubre por la mañana a las ocho y media.
Se reserva por la tarde a las siete.
Dia 24.—En Capuchinas.
Dia 25.—En Santa Catalina.
CULTOS
Mes de las Flores
En San Andrés—Todos los días, a las seis de la tarde los ejercicios de las Flores

Hospital Reina Victoria
Hora de consultas
Medicina general, Dr. don José Vitader Mazon, lunes, miércoles y viernes a las 10.
Cirugía general Dr. don Ramón Vanches Parra, lunes, miércoles y viernes a las 4 de la tarde.
Enfermedades de la mujer Dr. don José María Martínez Zamora, martes, jueves y sábados a las 10.
Enfermedades de la infancia e higiene y alimentación de los niños Dr. don Emilio Sánchez Parra, martes, jueves y sábados a las 5 de la tarde.
Enfermedades de la garganta, nariz y oídos Dr. don José Pares Matos, martes y viernes a las 5 de la tarde.
Enfermedades de la piel Dr. don Aitonso Palazon Clemares, lunes, miércoles y viernes a las 5 de la tarde.
Enfermedades del pecho (corazón y pulmones) Dr. don Antonio Amorós Sánchez, martes, jueves y sábados a las 5 de la tarde.
Enfermedades infecciosas y de la nutrición Dr. don Francisco Villar Romero, todos los días a las 11.
Enfermedades del sistema nervioso don Miguel Ángel Cremades, martes, jueves y sábado a las 11.
Enfermedades de las vías urinarias Dr. don Fulgencio Cano Soria, martes y viernes a las 5 de la tarde.
Enfermedades de los ojos Dr. don Antonio de la Peña Seiquer, todos los días.
Enfermedades del estómago Dr. don Francisco Giner Herandres, lunes, miércoles y viernes a las 11.
Enfermedades de la boca y dientes Dr. D. Antonio Pascual Murcia los jueves a las 3 de la tarde.

Publicaciones
El «Financiero»
He aquí el sumario del número 1463 de 17 del actual de esta importante Revista madrileña:
El empréstito en amortizable 5 por 100 libras, por J. G. Aguirre Ceballos.
La contribución sobre utilidades de la Riqueza Mobiliar; Estudios estadísticos, por José Antonio Torrente, (con dos gráficos).
Semana Internacional: Las reparaciones, El segundo proyecto soviético de desarme. Incidente entre Rusia y Alemania. El Congreso pro Sociedad de Naciones en Madrid, por José María Vatera.
La Exposición Iberoamericana de Sevilla: Una carta del Embajador de los Estados Unidos.
Empéxito de la zona de Protectorado de España en Marruecos.
Prevision: Notas varias.
España: S. A., Compañía Nacional de Seguros.
Compañías y Sociedades: Union

Aviación y Navegación aéreas: Comunicaciones aéreas en Europa, por A. B. S. (con un gráfico) Notas varias (con un grabado).
Ferrocarriles. Notas varias (con un grabado).
Pesca y Conservas: La unificación de formatos en Francia, por Angel Bernardes.
La pesca en España. La pesca en el extranjero. Información general.
Aduanas, Aranceles y asuntos comerciales: Situación actual y posibilidades del Comercio británico, por Robert Mackay. Notas varias.
Importación y Exportación: Notas varias.
De todas partes: Los Bancos alemanes en 1928.
Bibliografía.

«Macaco»
Como «Macaco» es muy galante publica en el número del domingo próximo del periódico de los niños la sección de «Labor de niñas», que tanto le piden, y en ella un modelo para construir un simohadón precioso.
Además de g lante es carpintero, y se ha metido en una faena que 170, y el Y clar, le ha salido algo magnífico.
También publica un onento precioso y las mil cosas que tanto divierten a sus lectores, que son todos los niños del globo terrestre.
Abanicos
Los últimos modelos valencianos nos jay ponense.
BAZAR MURCIANO

Valiosas opiniones, sobre la Exposición de Sevilla
Del ministro de México, don Enrique Gonzalez-Martinez
«México no podía faltar a la Exposición de Sevilla, que es una gran fiesta de familia. Ocurrir con buen ánimo, con sanos propósitos, con la mejor intención de demostrar que no es el hermano aventurero ocupado en dissipar su patrimonio, sino que, entre riesgos y luchas, lo on da y acrecienta. Sólo que no se satisface con el pan. Quiere el espíritu, y este no se encuentra al alcance de la mano; se da a quien lo arrebatara entre sopros de huracán y relámpagos de tragedia. Los grandes ideales definitivos son obra de tiempo; pero hay conquistas preliminares a buena cuenta. El Pa-

Del Embajador de la Argentina, señor don Daniel Garcia Marsilla
«Como la flor y el fruto son gloria de la raíz y del árbol, este concurso de todas las naciones de Sud-américa soberbia réplica de los hombres del siglo XB a sus antepasados, que desconfiaron, rozaron y civilizaron otra mitad del mundo conocido, este primer toro, digo, evidenciará triunfolmente ante los ojos de todos los pueblos de la tierra la florescencia y alegre vitalidad de la sangre, de las energías y del genio de la hispanica raza. Y no es justo que, para saludarlo, Sevilla, la apasionada, se engalane y esté de fiestas?»

Academia de Comercio
dirigida por
Don Federico Diez Puche
Cálculo Mercantil, Teoría de libros por Partida Doble, e Idioma Francés.
Laborerías, 14.
Jaulas
Gran colección para todos los gustos
Palitas
Matamoscas
Bastones
Enorm. surtido en fantasía.
Bazar Murciano

Folleto de EL TIEMPO —314—
precipitado co-hero, con una pierna rota, el rostro ensangrentado y todo el cuerpo lleno de horribles contusiones.
Blanca y la señora de Voungney estaban tan espantadas en este momento, seguras de que no podrían librarse a una muerte horribles contusiones.
La Marquesa decia maquinalmente:
—¡Hija mía!... ¡pobre hija mía!...
Pero ningún sonido articulaba su trémula bo-

ca. Unicamente sus labios se agitaban débilmente.
La desgraciada Blanca tenía los ojos desmesuradamente abiertos por el espanto.
Si su madre hubiese tenido la suficiente presencia de espíritu para poder reflexionar, habria pensado que este terrible suceso, en caso de que por un milagro no costase la vida a su hija, le volvería de nuevo a la locura, de la que ahora estaba casi curada.
Y nadie se precipitaba para acudir a socorrerlas. Ni un salvador entre tantos curiosos. Un gendarme intentó lanzarse en pos del carruaje. Pero la marcha del caballo era tan impetuosa, que no logró llegar a él.
¿Qué fin iba a tener aquello?
De repente, un hombre separó violentamente, con sus brazos, dos curiosos que le interceptaban el paso, echó a correr, persiguiendo al balaño, al que logró llegar. Bon mano agila y vigorosa cogió las corrientes furiosas. Se así violentamente al cuello de la furiosa bestia, siendo arre-

batado por ella, y corriendo el riesgo, a cada segundo, de una muerte horrible. Pero el arrojado individuo poseía gran fuerza nerviosa, aunque no era un hércules. Era, más bien delgado, sin ser flaco.
El caballo continuaba su furioso galope, sacudiendo la cabeza, procurando desembarazarse del peso que se oponía a su impetuosidad. Pero el generoso salvador le tenía bien sujeto.
—¡Bravo! ¡bravo!—gritaron.
—¡Ya le tienen!
—¡Va a hacerse matar!
La señora de Voungney presenciaba el valeroso acto de aquel hombre.
Pero no tenía esperanza alguna. Presentia que la salvación era imposible.
El arrojado que estaba sujeto al cuello del caballo y de la brida, era arrebatado por aquel, tocando apenas el suelo, y había sido ya golpeado en varias partes de su cuerpo. No obstante, parecia ser insensible. Intentaba coger las narices al-

caballo, sofocarle, detenerle con violentas sacudidas y logró su propósito.
En este momento hallábase el carruaje cerca del bulevar Malaherbes. Parecia ser inevitable que fuese a estrellarse contra una casa, hacia la cual se dirigía. Pero, cogido el caballo vigorosamente por las fauces, cayó al suelo de repente. El valiente desconocido, con una presencia de espíritu maravillosa, habia podido darle una maravillosa, habia podido darle un vigoroso puñetazo en un ojo, lo que sin duda fué la salvación. Pero al caer, el caballo precipitó con él al valeroso hombre que le sujetaba, al que cogió bajo su cuerpo. Temióse una desgracia.
La multitud acudió de todas partes. Unos se ocupaban de la Marquesa y de su hija.
Otros se apresaron a socorrer al valeroso salvador.
Afortunadamente, aquel no tenía ninguna herida de importancia.
Solo se había causado contusiones nada graves.

Sobre el macabro hallazgo de restos humanos

No se cree que Ricardito dijera la verdad de como realizó el asesinato de Pablo Casado

POR TELEGRAFO

Barcelona.—Ricardito sigue tranquilo y se cree no dijo la verdad cuando relató la forma como realizó el asesinato de Casado.

Declaración de Figueras

Figueras acudió al Juzgado a declarar, acompañado de su abogado. Al salir de la audiencia se doló ante los periodistas de la campaña de la Prensa.

No aparece la cabeza

Cumpliendo órdenes judiciales se introdujeron en el mar varios buques, haciendo exploraciones por las inmediaciones del lugar que Ricardito señaló que había arrojado la cabeza de Casado.

Cartageneras Necrológicas

Repoblación forestal

La repoblación forestal de los montes cartageneros, iniciada, como saben nuestros lectores, en diciembre último con la apertura de hoyos, va experimentando un gran impulso.

Varias noticias

Procedente de Barcelona, llegó el delegado administrador de la Sociedad de Construcciones Inmobiliarias, señor Ojeda de Lueves.

Han marchado a Marmolejo, nuestro distinguido amigo don Miguel Martínez Segado, y su respetable esposa doña Concepción Martínez Celadrán.

A su finca de San Félix marcharon los Excmos. señores de Guardiola, (don Ricardo).

Ha sido destinado a eventualidades del servicio en este departamento, el capitán de fragata don Julio Iglesias y Abelaiva.

CORRESPONSAL

Pequeños sucesos

Caida desgraciada

Ha sido asistido en la Casa de Socorro, de lesiones de pronóstico reservado, que se produjo por caída casual, el anciano de 75 años Miguel García Alarócn.

Una denuncia

Diego Alarócn Mompeán, denuncia a Juan Alan López (s) El Patom, quien utilizando un automóvil propiedad del primero hizo un viaje, negándose después a satisfacer su importe.

Prenda sustraída

Antonio Zamora Sánchez, denuncia la sustracción de una americana, en uno de cuyos bolsillos guardaba varios documentos; la prenda sustraída la valora el denunciante en unas 15 pesetas.

Sufragios.—Gratitud

Ayer jueves estubo la Ve'a y Alumbrado y se dijeron misas desde las ocho y media hasta la una en la iglesia del Convento de M.M. Capuchinas aplicándose por el alma del que fué nuestro querido amigo y competentísimo Secretario de esta Diputación don José Ledesma y Serra.

A estos religiosos actos concurrieron muchas y distinguidas amistades del finado y su familia que unieron sus preeces con las de la Iglesia. En nombre de la apenada familia del señor Ledesma, don Luis Hilla Sala, hijo político; don Fernando Sanchez Ledesma, sobrino; doña Florentina Lopez Guillón, hermana política y demás familia damos las mas expresivas gracias a cuantos amigos y personas piadosas les han acompañado en su dolor asistiendo al entierro y funeral del finado.

Cumplido este encargo reiteramos a la sentida familia la expresión de nuestro sincero sentimiento.

Federación de Dependientes de Comercio y Banca

Gremio de escritorio

Para el sábado día 25 del actual a las diez y media de la noche, se halla citado este gremio, con el fin de ser leídas, discutidas y aprobadas las bases para el Contrato colectivo de trabajo que van a presentarse en el Comité Paritario de Despachos, Oficinas y Banca de esta Ciudad. Como este asunto interesa a toda la dependencia de Oficinas puesto que ha de regular sueldos, jornada, horario, régimen de despidos etc. etc., son muchos los comentarios que sobre esta reunión y su trascendencia se hacen y es de suponer que en una sola sesión no puedan darse por disueltas satisficentemente esas Bases habilitándose el Domingo día 26 para seguir dichas reuniones.

Se vende una máquina de escribir marca «Erika» nueva.—Para tratar: en Murcia, Gloria 71, y 66 68 de la misma calle.

Ante una revolución en el campo médico

El doctor Crespo habla de su última intervención por el procedimiento de Asuero y Marañón rectifica algunas erratas de su carta

POR TELEGRAFO

Barcelona.— Se encuentra en esta capital el doctor Antonio Crespo, quien operó en Madrid, por el procedimiento del doctor Asuero a la esposa de otro médico, cuyo caso comentaba ayer la Prensa.

Marañón rectifica unas erratas

El ilustre doctor Marañón ha publicado un escrito diciendo que en su pasada carta, hecha pública, se habían deslizado erratas de bulto. Por una de ellas apareció que la enferma había vuelto sola a la cama, cuando lo que únicamente se logró fué que se viera dentro de la misma. Niega que él afirmara la curación de la enferma. Únicamente encontró alivio, habiéndole desaparecido los dolores y los espasmos, pero ambas cosas reaparecieron horas después, pero mas débiles.

Intervenciones en Madrid y provincias

Madrid. Se practicaron numerosas intervenciones por el procedimiento de doctor Asuero. Casi todos los tratados acusaron mejoría. De varias provincias se han recibido noticias comunicando que se obtuvo brillante resultado en algunas intervenciones. El doctor Hinojar, que fué uno de los primeros en no regatear importancia a los cursos hechos por Asuero, realizó el día último varias operaciones, mejorando los enfermos. Barcelona.—Entre los médicos se asegura que el doctor Casal ha sido enviado a San Sebastián para estudiar las aplicaciones que hace Asuero de su procedimiento curativo.

Uno que mejora en San Sebastián

San Sebastián.—Fué tratado por Asuero el mecánico Rada, quien a raíz del vuelo del «Plus Ultra» sentía ataques de reuma. Estuvo cinco meses en cama, y aunque mejoró no podía apoyar firmemente el pie en el suelo. Sentía a su vez dolores al sentarse y levantarse. Después de la cura hizo flexiones sin dolor alguno.

En Archena

Detención del autor de un atropello

La guardia civil de Archena da cuenta de haber procedido a la detención del individuo José Antonio Lopez Abenza, vecino de Ules. Este se hallaba reclamado por el juez municipal de Archena como autor del atropello, producido en la persona de Hernando Lopez Lopez, con el automóvil que conducía. Quedó detenido en el depósito municipal a disposición del correspondiente Juzgado.

Teatro Romea

La compañía Martí-Pierrá

Para mañana sábado se anuncia el debut de la notable compañía de comedias Martí-Pierrá que trae un repertorio interesante y variado. La presentación se hará con la comedia «Los muñecos» que se estrenará en Murcia y que ya ha sido sancionada por la crítica favorablemente. Auguramos una brillante temporada a la Compañía Martí-Pierrá.

J. MORÍNIGO CASÓN

Profesor de la Maternidad y de la Beneficencia municipal de Madrid (por oposición).

Embarazadas y enfermedades de la matriz

Andrés Baquero, 1.—De 11 a 1 y 4 a 6

Confederación Sindical Hidrográfica del Segura

Régimen de embalses DIA 22

PANTANO DE TALAVE

Volumen total embalsado, metros cúbicos, 43.590.360.

Desagüe, metros cúbicos, 207.448.

PANTANO DE ALFONSO XIII

Volumen total embalsado, metros cúbicos 13.472.972

Desagüe, metros cúbicos, 00.000

PANTANO DE PUENTES

Volumen total embalsado, metros cúbicos 330.115.

Desagüe, metros cúbicos, 48.229. Murcia 23 de Mayo de 1929.

En el círculo de Bellas Artes

Junta General de la Asociación de la Prensa

El miércoles por la tarde en el Salón de Actos del Círculo de Bellas Artes generosamente cedido por la Directiva de dicha entidad, para esta clase de reuniones, celebró Junta General la Asociación de la Prensa de Murcia.

Fuó presidida la Asamblea por el Presidente don Francisco Martínez García y concurrieron numerosos asociados.

Quedaron aprobadas varias propuestas, se trató ampliamente de la construcción de Casas Baratas para los asociados y se adoptó el acuerdo de adherirse a la suscripción para la Casa de Nazareth, humanitaria institución del Ilorado periodista don Torcuato Lloca de Tena.

LA BOLSA

Table with exchange rates for various currencies and commodities like interior 4%, amortizable 5%, etc.

MEDIA LUNA-CINEMA

Programa para hoy: 1.º La preciosa comedia Firs National en 5 partes por Lewis Stone y Sirley Mason. «Las tres noches de Don Juan» 2.º La divertida comedia en 5 partes por Esther Ralston

GLORIAS AGENAS

Mañana «De millonario» periodista» por William Haines. El domingo «Fred el tirador» por Fred Thompson. El lunes «La mujer divina» por Greta Garbo.

Cine Popular

EMPRESA. INIESTA Programa para hoy: 1.º La comedia en 6 partes de la Firs National por Mary Astor y Lloyd Hugues, La frontera del amor 2.º El grandioso drama en 5 partes por Tim Mc Coy, Blancos contra indios

ACTOS IMPORTANTES

La tercera Asamblea de la Unión pro Sociedad de Naciones

Se propone la creación de un Instituto intelectual Internacional

Madrid.—Con la misma animación y brillantez que en anteriores días celebró su sesión tercera la Asamblea pro Sociedad de Naciones. El delegado argentino se extrañó de que en el orden del día no se incluyera su propuesta respecto a la doctrina de Mouroué. La presidencia le contestó diciendo que había sido aplazada para otra sesión.

Restaurant-Bar-Café IMPERIAL SABADO DEBUT DE LA Orquestina BLANCO Y NEGRO Compuesta de TRES Señoritas y UN Caballero

Todos los días Grandes Conciertos de 2 y media a 4, de 8 a 9 y de 10 a 12 y media

Disposiciones de la Gaceta | El secreto está ahí...

Se reintegran a sus cargos todos los rectores de Universidad, a excepción de Recasens

Por telégrafo de la noche Madrid La Gaceta inserta entre otras disposiciones las siguientes. Reintegrando en sus cargos a todos los rectores de Universidad, a excepción de Recasens.

NOTICIAS

Mejorados Nuestro querido amigo don Felix Marin que ha estado enfermo de cuidado se encuentra y en periodo de franca convalecencia. Lo celebramos y deseamos verle nuevo dedicado a sus habituales quehaceres.

Se encuentran bastante mejorados de las lesiones recibidas con motivo de un accidente automovilista ocurrido cerca de Archena nuestro buen amigo don Baldomero Guirao, esposo e hija. Macho lo celebramos deseándole pronto y total restablecimiento.

Viajeros Ha regresado de Madrid nuestro estimado compañero en la Prensa el Director de «El Liberal» don Ricardo Serna Alba.

Salchichón de Vich a 15 pesetas kilo lo vende Fonda Negra No deje de probar los garbanzos de 2 y 150 que no hay mejores

Teatro Ortiz Gran Compañía de Comedias ANTONIA PLANA HOY JUEVES A las diez y tres cuartos El juguete cómico en 3 actos de Muñoz Seca y Perez Fernandez UN MILLON Mañana grandioso estreno: SIXTO SEXTO

Por qué España venció a Inglaterra?

Por los periódicos de todas las naciones se viene discutiendo acaloradamente acerca de las causas que ocasionaron la derrota del once representativo de Inglaterra en su match último con el equipo español, mucho más alarmante si se tiene en cuenta el brillante historial de los «pros británicos», que tienen fama de invencibles. Nosotros, entusiastas admiradores de los que defendieron el pabellón rojo y gualda, en el campo de fútbol, no podemos silenciar lo ocurrido. Mateo, el infatigable seleccionador nacional, dió a beber ante de la lucha a los equipos españoles, la deliciosa y refrescante bebida «Coca-Cola». De haber gustado de ella los ingleses habría surgido un empate a goals. Como dentro de lo nacional, nos debemos a la región murciana, y por sus cosas mostramos decidido interés, nos permitimos aconsejar a los del Real Murcia, si el domingo que ren salir vencedores sobre el Castellón, que beban «Coca-Cola». Con «Coca Cola», se encuentran energías y se consiguen éxitos extraordinarios.

Espectáculos para hoy

TEATRO ORTIZ Compañía de Comedias de Antonia Plana. Función para hoy: A las diez y media noche «Un millón». TEATRO CIRCO A las siete y media y diez noche.—Estreno de la grandiosa producción «El mercado del amor». MEDIA LUNA CINEMA Cine permanente.—La Grandiosa producción «Glorias ajenas». POPULAR Cine permanente.—La preciosa producción «Blancos contra indios». CAFE ORIENTAL Concierto para hoy por el sexteto Orquestina Cortés-Abarca. De dos y media a cuatro tarde «Mariette». Vals.—Ulterte. «Mangia Papirusa». Tango.—Bossal. «Los Gavilanes». Fantasia.—Guerrero. «Herodes». Fox-trot.—Cerato. «Danza Rusa».—Tchaikowsky. «Sand Dunes». Marcha.—Gay. De diez a once y media noche «Sweet melody». Vals.—Orde. «Sirvent». Schotis.—Abarca. «La Verbena de la Paloma». Fantasia.—Bretón. «Primorosa». Tango.—Marcell. «Don César de Basán».—Massenet. «Juyeuse entrées». Marcha.—Gael.

Teatro Circo Villar Hoy Viernes día 24 de Mayo Palacio de la Cinematografía 1.º La chistosa cómica en dos partes, titulada ¿viben las mujeres guiar el a to?... 2.º Reposición de la maravillosa super-producción de la Firs National en 8 partes titulada, EL MERCADO DEL AMOR Interpretada por Billie Dove y Luis Alonso Mañana sábado «La Casa del Horror» por Lon Chaney. El domingo «Cobo para hombres» por Maria Prevots y Douglas Fairbanks Jr. El lunes «La Casta Susana» por Lillian Harvey.